
R4 年度 精神科認定看護師の会 北海道ブロック研修会（10 月 14 日） 

アンケート結果  申込者 23 名 参加者 23 名  回答 9 件（回答率 39.1％） 

 

 

 



感想 

⚫ 小瀬古さんの話も良かったけど、今度は田邉さんの話を聞いてみたい。 

⚫ zoom 配信と会場のハイブリッドは、チャットの活用が難しく感じました。 

⚫ 山下さんのスタッフへの寄り添う関わり方を聞かせていただき、まだまだ自分は未熟だと感じまし

た。たくさんの学びをありがとうございます。 

⚫ 大変刺激となる研修でした。とても参考になる部分があり、次回の研修も、楽しみにしております。 

 

研修希望 

⚫ 田邉さんに聞く！精神科看護なんでも Q＆A 

⚫ 経営者が組織を円滑にするために、心がけているポイント 

⚫ 看護倫理 

⚫ 看護教育  


